



La Comisión Ejecutiva del VIII Centenario aprobará hoy el manual de uso del logotipo

B.F.O.|SALAMANCA

La Comisión Ejecutiva para la Conmemoración del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca se reunirá hoy, por primera vez en esta nueva etapa en la que estará presidida por el secretario de Estado de Educación, Formación Profesional y Universidades, Marcial Marín Hellín.

El encuentro, que tendrá lugar en el Ministerio de Educación en Madrid, servirá primordialmente para aprobar el manual de uso de la marca del VIII Centenario, que es el logotipo diseñado por Miquel Barceló para conmemorar la efeméride. Con este paso adelante, las empresas interesadas en acogerse a los incentivos fiscales ligados a este acontecimiento podrán empezar a

diseñar sus campañas de publicidad tanto en el ámbito nacional como en el internacional. Una vez aprobado el manual de uso para las empresas colaboradoras, la Universidad también podrá convocar el concurso para contratar a una empresa que se encargue de captar patrocinios y recursos económicos

La Comisión Ejecutiva del VIII Centenario también verá hoy algunas líneas de actuación de cara al 2018, que va a tener en el Centro Internacional de Referencia del Español una de sus señas de identidad. A la reunión de hoy acuden representantes de varios ministerios, la Junta, el Ayuntamiento de Salamanca y de la Oficina del VIII Centenario de la Universidad.